



Al desnudo o vestidas, las actrices de "Lección de anatomía" demuestran que no tienen nada que ocultar. Patricia, Dina y Marcela, muy elegantes. A la izquierda, Marcela en escena.

Sigue hasta comienzos de septiembre

Taquillera "Lección de anatomía" en Irarrázaval

Sobrepasando los temores por un anterior fracaso, la obra "Lección de anatomía" se convirtió en la obra más taquillera de la temporada luego de "La negra Ester" en la capital. Por este motivo sus presentaciones en el teatro Andes se extenderán hasta el día dos de setiembre, con funciones dobles los fines de semanas.

La obra de Carlos Mathus incluirá a partir de hoy una novedad: se realizarán deba-

tes sobre su contenido al término de la función, donde por supuesto podrá participar el público. Para esto habrá una sicóloga quien abrirá los fuegos y orientará sobre lo visto y el significado del sexo en la actual sociedad.

"Lección de anatomía" es representada por siete artistas argentinos, quienes están muy felices por el resultado conseguido. Como los ejecutivos y productores de la mis-

ma en el teatro Andes están también contentos con lo obtenido, en días pasados realizaron una comida de camaradería donde alternaron con los periodistas de espectáculos, a quienes contaron sus nuevos proyectos.

Entre ellos, figura una voz termipada su temporada de actuaciones, que incluye provincias, continuar en Chile participando en diversas actividades, como filmación de spots y otros eventos.

Taquillera "Lección de anatomía" en Irarrázaval [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Taquillera "Lección de anatomía" en Irarrázaval [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)